
Frau Bergmann-Gries bat darum, eine umfassende Information und Beratung der Anwohner und 
Nachbarn vorzunehmen. 
 
Auf Nachfrage von Frau Leitterstorf teilte der Bürgermeister mit, dass der Termin für die 
vorgesehene Informationsveranstaltung noch nicht feststehe. Herr Gleß ergänzte, dass hierfür die 
zweite oder dritte Kalenderwoche 2009 vorgesehen sei. Die Veranstaltung werde von der 
Baugenossenschaft durchgeführt. Es sei dann noch genügend Zeit, um im Rahmen der 
Offenlegung Anregungen und Bedenken vorzutragen.  
Die Fraktionen werden frühzeitig über den Termin informiert. 
 
Frau Feld-Wielpütz verwies auf den vorliegenden Protokollauszug des Umwelt-, Planungs- und 
Verkehrsausschusses. 
 
Anschließend fasste der Rat folgende Beschlüsse: 
 


